



Mediavilla durante su encuentro con las respectivas autoridades municipales.

ALERTA

Mediavilla entregó los primeros cuestionarios en el Ayuntamiento de San Pedro del Romeral

Presidencia reparte una encuesta acerca del Plan Especial del Medio Rural Pasiego

ALERTA. Santander

La Consejería de Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo, que dirige José Vicente Mediavilla, va a realizar una encuesta acerca del Plan Especial del Medio Rural Pasiego, como ya hiciera durante la elaboración del Plan de Ordenación del Litoral, con el fin de conocer la opinión de la sociedad cántabra sobre el diagnóstico de los problemas, activos y estrategias a adoptar,

En este acto también estuvieron presentes, además del alcalde de San Pedro del Romeral, Pedro Gómez, los primeros ediles de Villacarriedo, Ángel Sainz; Vega de Pas, Víctor Manuel Gómez; Selaya, José Luis Cobo, junto a otros representantes de los municipios beneficiados por el Plan Especial.

Mediavilla les explicó que el Gobierno de Cantabria pretende identificar los problemas de la comarca pasiega "potencianando la participación de la comunidad y de los municipios más directamente implicados".

"Recogeremos las opiniones, percepciones y criterios que sobre los déficits y potencialidades del territorio puedan ser aportados por los representantes institucionales a nivel municipal o regional y, en general, por todas las fuerzas de la comunidad interesadas en la planificación del territorio y el desarrollo regional del área pasiega", dijo el consejero.

Mediavilla destacó la importancia de contar, desde el primer momento, "con la opinión de los municipios afectados y con sus representantes". "Serán el referente", aseguró el consejero, porque su opinión es esencial para conocer la realidad de la zona y porque quere-

mos un Plan consensuado y que esté alejado de cualquier disputa política".

Plan trascendente

Vicente Mediavilla valoró que el Plan del Medio Rural Pasiego es "un instrumento que regulará de forma coordinada aspectos sectoriales de gran tras-

en relación de este ámbito específico de Cantabria. El consejero entregó los primeros cuestionarios al Ayuntamiento de San Pedro del Romeral, con el que se inicia el envío a los actores sociales y económicos implicados de las encuestas para incorporar los resultados al proceso de elaboración diagnóstica del Plan Especial de la comarca pasiega, "una de las asignaturas pendientes de nuestra región dado el enorme potencial de este territorio".

cendencia para toda la comarca pasiega".

A través del Plan Especial del Medio Rural Pasiego, se dará una "adecuada respuesta a las necesidades de la comarca, evitando el despoblamiento", además de regular otros aspectos esenciales como el régimen jurídico en el ámbito del suelo rural.

Tres áreas temáticas

ALERTA. Santander

Se ha elaborado un cuestionario estructurado en torno a tres áreas temáticas principales: percepción de los problemas y oportunidades del ámbito local y del conjunto del territorio pasiego, además de la definición del modelo territorial.

El sistema se caracteriza por ser interactivo, en el que resulta fundamental el intercambio entre la opinión de los expertos y el grupo coordinador hasta llegar hasta una opinión que resume la postura de los expertos. Por ello, los encuestados deberán emitir su opinión en más de una ocasión, a través de sucesivas rondas, donde las estimaciones de los parti-

cipantes suelen tender a converger, finalizando el proceso en el momento en que las opiniones se estabilizan. Esta forma de proceder permite al experto la posibilidad de reflexionar y, en su caso, reconsiderar su postura, debido a la aparición de nuevos planteamientos, propios o ajenos.

Las autoridades políticas locales y regionales, suponen el 25 por ciento de la muestra total de encuestados y expertos participantes. Los representantes sociales y expertos técnicos en las materias afectadas por la puesta en marcha del Plan Especial del Medio Rural Pasiego, alcanzan el 75 por ciento de los encuestados.

En 2008 se renovará el Centro de Coordinación de Salvamento

E. PRESS. Santander

El consejero de Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo del Gobierno de Cantabria, José Vicente Mediavilla, ha valorado de forma "muy positiva" las actuaciones previstas por el futuro Plan Nacional de Salvamento Marítimo (2006-2009), cuyo borrador, que contempla la renovación del Centro de Coordinación de Salvamento de Santander en el 2008, presentado el pasado martes por la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez. Para Mediavilla, las actuaciones previstas por el Ministerio suponen "un incremento sustancial de todos los medios personales y materiales de Salvamento Marítimo para luchar contra la contaminación y prevenir situaciones de emergencia en el mar".

Tiempo de respuesta

Además, el consejero de Presidencia aplaudió los criterios de distribución de los efectivos materiales y personales previstos por el Ministerio de Fomento, como es la presencia de un helicóptero de salvamento en cualquier punto del mar dentro de las 25 millas desde la costa española, con un tiempo máximo de respuesta de una hora.

"Es un criterio que Cantabria ha defendido arduamente a pesar de la oposición de otras comunidades, porque somos un lugar idóneo para el cumplimiento de la pauta fijada por el Ministerio, dada nuestra ubicación física en el centro de la fachada cantábrica", dijo Mediavilla. Por ello, cree que nuestra región saldrá "notablemente beneficiada" por la aplicación de este Plan.

Además, el consejero de Presidencia destacó la facultad de este texto para coordinar la actuación de todos los medios disponibles, implantando un nuevo sistema de control de tráfico marítimo.

Beneficios

Mediavilla consideró "muy beneficiosa" la renovación de la flota aérea y náutica, casi duplicándola, además de los programas de prevención y formación para los usuarios del mar y de coordinación con las Comunidades Autónomas.

En este sentido, el titular de Presidencia trasladó a la ministra durante su discurso la plena colaboración y predisposición del Ejecutivo regional en las intervenciones de salvamento marítimo, a pesar de ser una competencia estatal, y para ello se refirió a las actuaciones en alta mar del helicóptero del Gobierno de Cantabria, "muy valoradas por el Ejecutivo central".

Además de Mediavilla, en representación de Cantabria acudió el director general de Protección Civil, Martín Vega.